



Mehr Fahrrad-Stellplätze an den Universitätsgebäuden

Antrag zur UV-Sitzung am 07.01.2022

Antragsteller: Unabhängige Fachschaftsliste Uni Wien

Fahrräder sind ein umwelt- und klimafreundliches, platzsparendes Verkehrsmittel, auf kürzeren Strecken oft besonders schnell und tragen daneben auch zur körperlichen Ertüchtigung bei. Damit das Radfahren zur Universität Wien eine effiziente und komfortable Fortbewegungsart ist, sind aber ausreichend Stellplätze in unmittelbarer Nähe der Universitätsgebäude nötig.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- Die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien, insbesondere der Vorsitz der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien, setzt sich gegenüber dem Rektorat dafür ein, dass es an allen Gebäuden der Universität Wien oder in deren unmittelbarer Nähe Fahrrad-Stellplätze gibt beziehungsweise die vorhandenen Fahrrad-Stellplätze ausgebaut werden, vor allem wenn es dort häufiger zu Engpässen kommt. Insbesondere gilt dies, wenn neue Gebäude der Universität Wien errichtet werden sollen, damit ausreichend Fahrrad-Stellplätze schon in den Bauplan einbezogen werden können.
- Bei der nächstfolgenden Sitzung der Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien berichtet der Vorsitz der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien über die gesetzten Schritte zur Umsetzung dieses Antrages. Dies inkludiert insbesondere hierfür stattgefundene Gespräche.